



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

HojadeRuta
DIGITAL

24/03/2023

LEGISLATIVO



Saluda Cházaro que magistrado Vargas, reconociera exceso de atribuciones del TEPJF hacia la Cámara de Diputados

Luis E. Cházaro, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara de Diputados, saludó el gesto del magistrado José Luis Vargas del TEPJF, quien reconoció ante coordinadores parlamentarios de las diversas expresiones políticas representadas en este recinto, que hubo un exceso de este Tribunal Electoral en sus atribuciones en torno al proceso para designar a cuatro consejeras y consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://hojaderutadigital.mx/saluda-chazaro-que-magistrado-vargas-reconociera-exceso-de-atribuciones-del-tepjf-hacia-la-camara-de-diputados/>